

郡市中学校駅伝競走大会



十月二十一日に雨天の中でしたが、郡市中学校駅伝競走大会が行われました。志成学園は、選手の体調等の理由で女子チームが棄権せざるを得ませんでした。しかし、参加が可能な選手に配慮し、三区までは、オープン参加が認められました。区間記録ではありましたが、区間賞に値するベスト記録を出せた選手もいました。

男子は、六区間で競われましたが、選手の力走でたすきがつながら、三位に入賞しました。

- 【女子結果】
 ☆優勝：姫島中学校
 ☆準優勝：安岐中学校
 ☆三位：国東中学校
- 【男子結果】
 ☆優勝：安岐中学校
 ☆二位：国見中学校
 ☆三位：志成学園

大分県いじめ問題子どもサミット



今年度、県教育委員会の要請で十一月二十九日に行われる、大分県いじめ問題子どもサミットに参加する一ことになりました。オンラインで参加校を結び、各校のいじめ問題への取り組みについて紹介をする活動です。本校からは、前期課程・後期課程ともに参加をします。児童生徒会の役員が本校で取り組んでいる活動についてポスターにまとめました。

本校の取り組みとしては、あいさつ運動や清掃活動、いじめに関するアンケートや面談等を取り組み内容として紹介します。

社会見学・稲刈り（五年生）

五年生が、ダイハツ九州中津工場・杵築市高橋水産に社会見学に行きました。また、十月十日は、稲刈り体験をしました。（詳細は、HPをご覧ください）



鬼せろS(志成魂)G(元気) 276
 ～志成学園後期課程～

Anytime Anywhere Anyone
 Start Silent Smooth
 清掃

学校の様子
 ・1年生～9年生(中学3年生)がいっしょに過ごしている。
 ・低学年と高学年の交流が多く、上級生が下級生の手本となっている。
 ・AAAあいさつや、SSS清掃に一生懸命取り組んでいる。
 ・SNSを利用している人が多い。

いじめをなくす取り組み
 ◎SNSの活用を促すことになった。
 ◎SNSを使用する時間が減ることや他の学年との交流が増えた。
 △強化週間が終わると、少し意識が低くなってしまった。

あいさつ運動
 ◎朝から大声で挨拶をすることで気持ちよく学校生活がスタートできる。
 ◎あいさつ運動を通して1～9年生がわかることになった。
 ◎全校のみんなが、互いの夢を応援している。
 ◎夢の実現に向けて、みんなが努力している。

成果と課題
 ◎あいさつ運動や期別集会、夢志ボードがあることで、同じ学年の人だけでなく、他の学年の人ともつながり、互いに声かけ合うことができた。
 △メディアールについては、強化週間を通じて行われていた。

S 志成魂 G 元気 276
 志成学園(山路、舟越、野地)

学校の様子
 ・1年生～9年生(中学3年生)がいっしょに過ごしている。
 ・低学年と高学年の交流が多く、上級生が下級生の手本となっている。
 ・AAAあいさつや、SSS清掃に一生懸命取り組んでいる。
 ・SNSを利用している人が多い。

いじめをなくす取り組み
 ◎SNSの活用を促すことになった。
 ◎SNSを使用する時間が減ることや他の学年との交流が増えた。
 △強化週間が終わると、少し意識が低くなってしまった。

あいさつ運動
 ◎朝から大声で挨拶をすることで気持ちよく学校生活がスタートできる。
 ◎あいさつ運動を通して1～9年生がわかることになった。
 ◎全校のみんなが、互いの夢を応援している。
 ◎夢の実現に向けて、みんなが努力している。

成果と課題
 ◎あいさつ運動や期別集会、夢志ボードがあることで、同じ学年の人だけでなく、他の学年の人ともつながり、互いに声かけ合うことができた。
 △メディアールについては、強化週間を通じて行われていた。

修学旅行（六年生）

十月十日・十一日に一泊二日で、長崎・佐賀・熊本方面へ、六年生が修学旅行に行ってきました。

【被爆者体験講話】
 一歳の時に被爆した方の体験談を聞きました。母の手記を元に、被爆したときの様子を語って下さいました。

【長崎原爆資料館・平和公園】
 原爆落下中心地や資料館を見学し、平和祈念像の前で平和集会を行い、千羽鶴を捧げ、平和宣言を全員で発表しました。

【グラバー園近くを散策】
 グラバー園・大浦天主堂に通じる土産通りを散策し、面白い物を楽しみました。

【吉野ヶ里遺跡】
 縄文の環濠集落の様子や竪穴住居、物見櫓などを見学し、当時のむらの様子について学びました。

【グリーンランド】
 子どもたちにとっても楽しみでもあるグリーンランドでアトラクションを満喫しました。ホテルやバスの中でも楽しく過ごすごうできました。



平和祈念像前で
 吉野ヶ里遺跡

グリーンランド 千羽鶴を捧ぐ 原爆資料館見学 被爆者講話